

Del martes 13 de junio al lunes 19 de junio de 2023

Internacional: 00

Nacionales: 07

Regionales: 10

Del martes 13 al lunes 19 de junio, el CICESE estuvo presente en los medios de comunicación con temas como: El clima en Mérida; Invitan a la Semana de Ciencias de la Tierra, en el CICESE; Temperaturas extremas se esperan en Los Cabos y otras regiones de México en los próximos días; Gobierno y CICESE realizan análisis de desechos plásticos en playas; Cumplió CICESE con el “Reto Saludable”; Estudiantes de CETYS Ensenada ganan hackathon regional y van rumbo al nacional en CDMX; Insuficientes obras en Escénica Tijuana- Ensenada; Tijuana, foco rojo en deslizamientos.

NACIONALES

Lector Mx
Redacción
14 de junio de 2023

Calor extremo se prolongará, al menos hasta la próxima semana

La oleada de calor que afecta a la península de Yucatán no se disipará el próximo domingo como se pronosticó inicialmente.

[Nota en línea](#)

También publicado en: [Lector Mx](#), [Lector Mx](#)

Más por más
Redacción
16 de junio de 2023

Los leales a Claudia Sheinbaum

Con el fin de su trabajo al frente de la Ciudad de México, destaca que Claudia Sheinbaum tuvo un grupo de Secretarías y Secretarios que se mantuvieron con ella de principio a fin. Del 5 de diciembre de 2018 al 15 de junio de 2023, en su encomienda la acompañaron siete funcionarias y funcionarios.

[Nota en línea](#)

El Imparcial
Redacción
16 de junio de 2023

Invitan a la Semana de Ciencias de la Tierra, en el CICESE

En el marco del 50 aniversario del CICESE, el personal de esta institución extiende una invitación a la comunidad interesada a asistir a la Semana de Ciencias de la Tierra, que se realizará del 19 al 23 de junio en el auditorio institucional de este centro de investigación.

[Nota en línea](#)

También publicado en: [Hiptex](#), [Ensenada.net](#), [Uniradio Informa](#)

CICESE EN LOS MEDIOS

Tribuna de México
Luis Castrejón
19 de junio de 2023

Temperaturas extremas se esperan en Los Cabos y otras regiones de México en los próximos días

Las temperaturas en el municipio de Los Cabos se mantuvieron por debajo de los 30 grados centígrados durante varios días, incluso mostrando valores inferiores a los 20 grados en las mañanas. Esta situación ha llamado la atención de la ciudadanía, ya que estamos en el mes de junio, previo al verano y no se están alcanzando las temperaturas típicamente elevadas para esta época del año.

[Nota en línea](#)

REGIONALES

El Mexicano
Redacción
13 de junio de 2023

Gobierno y CICESE realizan análisis de desechos plásticos en playas

Como parte de las actividades del proyecto “Ensenada en Armonía con el Mar”, convenio firmado entre el XXIV Ayuntamiento y el Centro de Investigación Científica y Educación Superior de Ensenada (CICESE), se llevó a cabo un muestreo para el análisis de plásticos en dos playas de la ciudad, para identificar el grado de contaminación de ambos sitios.

[Nota en línea](#)

También publicado en: [El Imparcial](#)

Uniradio Informa
Redacción
14 de junio de 2023

Trabajan federación y estado para impulsar la acuicultura: SEPESCA

Con el propósito de impulsar al sector acuícola, la federación y el Gobierno del Estado que encabeza Marina del Pilar Avila Olmeda, están consolidando una alianza de trabajo efectivo y permanente, destacó la titular de la Secretaría de Pesca y Acuicultura de Baja California (SEPESCA BC), Alma Rosa García Juárez.

[Nota en línea](#)

El Vigía
Jesús Peralta
15 de junio de 2023

Cumplió CICESE con el “Reto Saludable”

Hiram Rafael Moreno Higareda, Carlos Andrés Villalobos Aranda, Danarella Barrón Ortiz, Marisela Hernández Lara, Cristian G. Salazar Ortega y José Horacio Silvestre Martínez, y seis integrantes más, culminaron el “Reto Saludable”, organizado por la dirección de estudios de Postgrados del CICESE, dentro del programa de festejos del 50 aniversario que celebra el Centro de Investigación Científica y Estudios Superiores de Ensenada.

[Nota en línea](#)

VOCETYS

Redacción

15 de junio de 2023

Estudiantes de CETYS Ensenada ganan hackathon regional y van rumbo al nacional en CDMX

El Campus Internacional de CETYS Universidad fue la sede del hackathon regional de GearTech, en el que participaron estudiantes de centros educativos de nivel licenciatura y posgrado como CETYS Universidad, la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), el Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada (CICESE) y el Instituto Tecnológico de Ensenada (ITE).

[Nota en línea](#)

El Vigía

Rolando Ísita Tornell

19 de junio de 2023

La confrontación no le conviene a nadie

“No hay mal que por bien no venga”, dice el refrán. Viene a cuento por la inquietud y hasta ira que se desató, por lo menos en la red lavadero del pajarito azul, el anuncio de la visita de la titular del Conahcyt al Instituto de Astronomía (IA) el lunes pasado, para hablar de la llamada Ley de Ciencia.

[Nota en línea](#)

Zeta

Lorena Lamas

19 de junio de 2023

Insuficientes obras en Escénica Tijuana- Ensenada

A partir del deslizamiento ocurrido en diciembre de 2013 en el Kilómetro 93 de la Carretera Escénica Tijuana-Ensenada, el Gobierno Federal ha gastado de manera ininterrumpida alrededor de 4 mil millones de pesos en sólo 10 kilómetros de la carretera.

[Nota en línea](#)

Zeta

Lorena Lamas

19 de junio de 2023

Tijuana, foco rojo en deslizamientos

Sergio Vázquez Hernández, investigador del Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada (CICESE), compartió el trabajo de análisis de tierra que han realizado en los últimos años en los municipios de Baja California.

[Nota en línea](#)